



"2020 - Año del General Manuel Belgrano"

PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Senado y la Honorable Cámara de Diputados...

DECLARA

Expresar Beneplácito por la realización de la Maratón Virtual de la Fundación AVON, el 3 de octubre del 2020, cuya finalidad es la recaudación de fondos para seguir realizando Mamografías Gratuitas a mujeres en edad de riesgo sin cobertura médica.



"2020 - Año del General Manuel Belgrano"

FUNDAMENTOS

Sr Presidente.

Fundación Avon trabaja para promover los derechos de las mujeres, cuidar su salud y su integridad física, social y emocional.

En el año 1999, la fundación dona el Mamógrafo Móvil a la Liga Argentina de la Lucha contra el Cáncer (LALCEC).

Desde entonces recorre el país, realizando mamografías gratuitas a mujeres en edad de riesgo sin obra social. Más de 132.000 mujeres accedieron a los estudios.

Desde el año 2005, la fundación realiza caminatas anuales en pos de la Concientización del Cáncer de Mama. **El evento invita a todos/as a caminar juntos para celebrar la vida a través de un mensaje de detección temprana**, y a las mujeres especialmente a ser protagonistas del cuidado de su propia salud.

El dinero recaudado se destina a la realización de campañas de concientización y de mamografías gratuitas para que más mujeres del país puedan acceder a este estudio.

A su vez desde el año 2008, Fundación Avon, se comprometió activamente en la lucha por la erradicación de la violencia hacia las mujeres.

Este año la fundación reinventa su Caminata anual y organiza la primera Maratón de contenidos 100% online y de alcance regional.

El próximo 3 de octubre a partir de las 12 horas en simultáneo por Facebook y You Tube, tendrá lugar la #MaratónAVON, un evento que durará más de cinco horas con el objetivo de recaudar fondos para la realización de Mamografías Gratuitas para mujeres sin cobertura médica.

Este año se cumplen 16 años de la CAMINATA AVON en la que se convocan a más de 15.000 personas a generar concientización del Cáncer de Mama.



"2020 - Año del General Manuel Belgrano"

La propuesta virtual será de alcance regional y se replicará en Uruguay, México y Chile.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen con su firma en el presente proyecto.